



## Busfahrt zum Bayerischen Landtag nach München



Martina Fehlner, Mitglied in unserem Verein, bot uns für die Fahrt nach München zum Bayerischen Landtag einige Busplätze für eine zweitägige Fahrt an. So konnten zehn unserer Vereinsmitglieder an dem Ausflug teilnehmen. Die Abfahrt war morgens früh um 6 Uhr an der Frankenstolz-Arena in Leier.

Auf halbem Weg Richtung München hielt der Bus auf einem Autobahnparkplatz. Die Organisatoren boten für die Teilnehmer ein reichhaltiges Frühstück mit Kaffee und Brötchen an, was zur Freude aller, gerne angenommen wurde.

Zur Mittagszeit kamen wir im Maximilianeum an. Anschließend traf man sich in der Landtagsgaststätte zum gemeinsamen Essen. Eine amüsante Filmvorführung und interessante Besichtigungstour durch das Maximilianeum schloss sich an. Martina Fehlner hielt im Plenarsaal eine kurze Ansprache über ihre Aufgaben als Landtagsabgeordnete und eröffnete anschließend eine Diskussion über aktuelle Themen. Auf der Treppe des Land-

tagst wurde das obligatorische, gemeinsame Erinnerungsfoto aufgenommen.

Anschließend brachte uns der Bus zum CheckIn in unser Hotel in der Nähe des Deutschen Museums. Der abendliche gemeinsame Spaziergang in der Innenstadt führte uns ins „Hofbräuhaus“ dem bekannten Münchner Traditionslokal. Dort genossen wir unser Abendessen mit bayerischen Schmanckerln.

Am nächsten Tag, nach einem ausgiebigen Frühstück im Hotel, genossen wir bei strahlendem Sonnenschein unsere Bayerische Landeshauptstadt mit ihren Sehenswürdigkeiten wie den Marienplatz und den Viktualienmarkt. Ein Kaffee mit Kuchen bei Dallmeyer gehörte auch dazu. Gegen Mittag traten wir die Weiterfahrt nach Ingolstadt an. Beim Aufenthalt im Ingolstädter Audi-Forum erlebten

wir die Geschichte des Automobils. So zeigte uns der Rundgang die Entwicklung der Mobilität vom Motorrad bis zu den heutigen, modernen Fahrzeugen des Automobilherstellers Audi, der in früheren Jahren Auto-Union hieß. Die Automarke Auto Union wurde 1932 in Deutschland gegründet und war ein Zusammenschluss von vier deutschen Automobilherstellern: Audi, DKW, Horch und Wanderer.

Unser Busfahrer, dem ein dickes Lob für seine ruhige souveräne Fahrt gebührt, brachte uns pünktlich wieder in unsere Heimatstadt Aschaffenburg.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Organisatoren des Fehlner-Bürgerbüros, die sich um den reibungslosen Ablauf kümmerten und ein herzliches Dankeschön an unsere Landtagsabgeordnete Martina Fehlner, die uns mit Begeisterung über ihre politische Arbeit informierte.

Es waren zwei Tage, die uns gerne in Erinnerung bleiben.

## Böse Menschen gibt es überall, leider auch in Schweinheim

Vor einigen Monaten mussten wir zu unserem Bedauern feststellen, dass man versucht hat, unseren Tisch in der Nähe des Judenfriedhof zu stehlen. Ein Tischbein und die Querstange waren abmontiert. Wir haben beim Aschaffener Forstamt einen neuen Tisch in Auftrag gegeben, der jetzt am alten Platz montiert wurde. Zusätzlich hat man das Schild „Heimatblick“ beschädigt. Auch das wird demnächst erneuert. Der Gesamtschaden lag bei über 400 Euro. So wurde unsere Vereinskasse unnötig belastet.



## Sie möchten unseren Verein mit einer Mitgliedschaft unterstützen?

2006 wurde der Heimat- und Geschichtsverein Aschaffenburg-Schweinheim e.V. gegründet.

Unsere Mitglieder schätzen die wöchentlichen Berichte zur Schweinheimer Geschichte im Mitteilungsblatt.

Auf der Homepage www.hugv.net stellen wir Schweinheims Historie auf Bildern, Geschichten und Dokumentationen vor.

Monatlich versenden wir an fast 200 Mitglieder per E-Mail unsere Berichte. Wie man sieht, sind wir ein moderner Verein, auf allen Medien aktiv und wollen das gerne weiterhin so fortführen

Sie können mit nur 18 Euro Jahresbeitrag unsere ehrenamtliche Arbeit unterstützen und genießen dabei viele Vorteile, wie:

- Jährliche Jahresgabe mit historischen Zusammenfassungen
- Führungen in Schweinheim mit Bildern aus dem Archiv
- Vergünstigte Busfahrten zu kulturellen Orten in unserer Heimatregion
- Sonderpreise bei eigen verlegten Büchern
- Individuelle Bildausdrucke auf speziellem Fotopapier
- Zugang zu unserem 600-seitigen Dokument zur Familienforschung
- Vorträge in unserer Geschäftsstelle zu wechselnden Themen
- Ausstellungen mit Bild und Ton zur Geschichte Schweinheims

Unser Beitrittsformular aus der Homepage erhalten Sie automatisch mittels des nachfolgenden QR-Codes auf Ihrem Bildschirm.

Ihr  
**Heimat- und Geschichtsverein  
Aschaffenburg-Schweinheim e.V.**

